

令和3年
10月1日
金曜日



北小だより

～自ら考え、なかまと高め合う菊陽北小～

菊陽北小学校
学校だより No.22
文責 芹川博文

北小みんなの心をつなぎ、笑顔あふれる最高の運動会にしよう！～運動会テーマ～

運動会前の9月30日（木）に、オンラインで話した内容を紹介させていただきます。

いよいよ明日から、北小の運動会が始まります。皆さん、今年の運動会のテーマは、覚えていらっしゃいますか。「北小みんなの心をつなぎ、笑顔あふれる最高の運動会にしよう！」です。

今年の企画委員さんたちは、こんな素敵なテーマを考え、心が繋がるように、各学級の意気込みを伝え合うオンライン放送もしてくれました。他にも、開会式の録画収録や旗の作成をしてくれた人、ポスターを作つて各地区に貼つてくれた人、特大テーマを書いてくれた人など、本当にありがとうございました。

今回、わずかな時間ではありますが、1年生から6年生までの運動会の練習を見させていただきました。暑い日も風の日も、一生懸命踊ったり、走ったり、並びを確認していました。何度もやり直しをしたこともありましたね。声を出し過ぎてかれた人もいたでしょう。

本番のたった1回のために、何度も何度も繰り返した練習。それは、これから大人になる上で、とても大事な経験となります。そして、そんな皆さんの姿は、とても輝いていました。運動会本番は、きっとお家の方を感動させる姿を見てくれるものと思います。

夏休み明けのオンライン集会で、「全てをチャンスに変える力」という話をしました。そうです。人には、全てをチャンスに変える力があるのです。確かに今年の運動会は、コロナの影響や、新しい校舎の工事のために、例年と違う形の運動会です。ですが、考え方を変えると、今年の運動会だからこそできることもあります。例えば、各学年が独自のカラー やアイディアを出してオリジナルの発表ができること。一人一人をしっかりと、間近で見ることができること、などです。今年しかできない運動会なのです。さあ、明日から始まる運動会。あとは皆さん一人一人が、この本番のたった1回に、全力を出し切れるかどうかです。笑顔あふれる最高の運動会に「するのは」あなた自身です。思いを込めて、最後にもう一度、大会テーマを皆さんで大きな声で言って終わりたいと思います。
「北小みんなの心をつなぎ、笑顔あふれる最高の運動会にしよう！」

応援団 17名の勇姿 ～放課後練習の成果必見～



6年生の発表の時に披露する今年の応援団。堂々と、そしてキレのある演技をご期待ください。毎日の放課後の練習でも真剣さが伝わってきました。さすが最上級生と思わせる勇姿です。

応援旗への思い ～すてきな旗が仕上かいました！～

旗に込めた思いをインタビューしました。

【6年1組】色を重ねて、強い虎と激しい炎で「勝つイメージ」を表現しました。ちなみに虎の鼻はハートの形です！



【6年2組】指を指す男の子は龍と一緒に、どこまでも突き進む様子を表しました。また、「みんなで力を合わせれば可能性は無限大に広がること」を表現しました。
「みんなでがんばろう」という思いも旗に込めました！



お願い～当日の安全でスムーズな運営のために～
運動会当日は、できる限り徒歩または自転車等でお願いいたします。車でお越しの方は誘導ができませんのでご承知おきください。

10月の主な予定

- 10月 1日（金）1年生、3年生運動会
- 10月 4日（月）2年生、4年生運動会
- 10月 5日（火）5年生、6年生運動会
- 10月 8日（金）前期終業式
- 10月 14日（水）後期始業式